

# Depuis la Grande Récession, le Québec a fait des progrès, mais pas dans tous les chapitres du bien-être

Évolution de 23 indicateurs de progrès, de 2009 à 2017

	Varie positivement	Varie peu	Varie négativement
<b>QUALITÉ DE VIE</b>			
la qualité des emplois	X		
l'indice de gravité de la criminalité chez les jeunes	X		
la diplomation post-secondaire	X		
le coefficient de Gini (mesure de l'écart de richesse au sein de la population)		X	
la congestion routière			X
l'indice global de l'état de santé			X
l'embonpoint et l'obésité			X
le bien-être subjectif			X
<b>NIVEAU DE VIE</b>			
le taux de personnes à faible revenu		X	
le nombre d'heures travaillées	X		
les exportations	X		
<b>DURABILITÉ</b>			
le taux de diplomation au secondaire	X		
le taux de diplomation collégial et universitaire	X		
les inscriptions dans des programmes d'études en science, technologie, ingénierie et mathématique	X		
le taux d'épargne des ménages		X	
les dépenses en R-D			X
le personnel en R-D			X
les investissements privés non résidentiels			X
l'entretien des infrastructures publiques			X
l'état du réseau routier supérieur			X
la qualité de l'eau à l'embouchure des bassins versants			X
le nombre de journées sans smog à Montréal	X		
la superficie forestière			X